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阳光讯（记者佟怡）4月19日，大王镇南卓齿

村群众王逢辉将一面印有“品德高尚大爱无

疆”字样的锦旗送给了国网西安供电鄠邑公司

甘亭供电所员工王园，大家才知道王园在十几

天前做的好人好事。

4月7日上午，在现场调试完采集信息工作

的王园在回单位的路上，远远看见路边倒扣着

一辆电动三轮车，他走到跟前，发现一名老人被

压在车下无法动弹，面部摔伤严重。王园正焦急

时，突然想到了自己在卓齿村的同学，便打电话

过去询问，同学父亲简单了解情况后确定了伤

者就是在外务工的王逢辉的母亲，王逢辉的姨

夫立即赶往老人摔伤地点，将老人送到医院进

行救治。老人病情趋于稳定后，想表达对王园的

谢意，但王园一直避而不见。

当记者问及扶起摔伤老人是否犹豫过时，

王园说，当时就想着赶紧把电动三轮车从老人

身上移开，让老人少遭些罪，压根没顾上看周围

是否有监控，也没想着找个路人给自己当证人，

自己只是做了应该做的。扶危助困是中华民族

的传统美德，面对倒地老人，王园做出了最正确

的选择，用实际行动传递着社会正能量。

国网西安供电鄠邑公司甘亭供电所员工
出手相救摔伤老人获赠锦旗

阳光讯（记者张允铎通讯员朱云成）为积
极响应公安部交通管理局部署开展的公路交

通安全“春季守护行动”，西安交警高新大队迅

速行动，紧盯春季突出交通安全隐患，聚焦“两

客一危一货一面”等重点车辆，在依法严格查处

超限超载、疲劳驾驶、超员载客、违法载人等严重

交通违法行为的同时，面向辖区建筑垃圾清运企

业开展交通安全隐患排查和交通安全宣传工作，

全力维护辖区道路交通安全形势平稳。

4月以来，西安交警高新大队安监中队民
警来到西安市高新区天翔建设有限公司、西安

环创运输服务有限公司和陕西汉秦绿源运输

服务有限公司等14家建筑垃圾清运企业，组织
驾驶人和安全负责人召开道路交通安全培训

会议，观看道路交通事故警示视频，通报重点交

通违法行为，从源头上降低车辆违法率和事故发

生率，从根本上遏制重特大交通事故的发生，民

警还对企业安全管理台账、GPS卫星监控系统、
车辆的主动防御系统和车况进行了检查，尽最

大可能清除车辆安全隐患，全力营造更加安全、

有序的道路交通环境。

广东省高质量大会后仅80天
广州国际投资年会显现丰硕成果

西安高新交警开展
春季建筑垃圾清运企业交通安全隐患排查
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责编张滢校对王斐

阳光讯（记者张亚娟）“精装房交
房一年后就出现漏水问题，反映了近

一年时间，至今仍未得到解决。”近

日，阳光城壹号官邸的业主黄先生无

奈之下向《阳光报》记者进行投诉。

“我于2020年10月收的新房，是
开发商精装交付的，然后一直用于出

租，去年10月份租客告诉我客厅顶部
中间部位有渗水现象，我及时与物业

管家取得联系，发现是楼上卫生间的

防水工程没有做好，后面也不知道是

如何进行处理维修的。到了今年2月
份，同一个地方的漏水问题更严重了，

而且客厅大灯位置也出现了渗水点，存

在安全隐患，严重影响生活。”黄先生说，

“我和楼上住户一直给小区物业管家

反映问题，我专门催了一个多月，起

初告知让我等待，说会尽快解决，后

来又说漏水问题过了质保期，我再

催，物业管家直接告知住建局电话，

让我去投诉，因为担心房屋安全，现

在我连客厅大灯都不敢开，因为总

能听到刺刺啦啦的声音。”

记者调查发现，该小区很多业主

家里都存在漏水现象。小区业主为了

方便维权还建立了“官邸漏水群”，社

交群里聊天记录显示150多名业主都
称自己的房屋有问题，房屋漏水、墙

体掉皮都属于常见问题，有的墙体

瓷砖接缝处渗水，有的卧室中间滴

水，还有的地板会往外返水。有的业

主称和物业管家交涉了2年多时间
仍未解决问题，问题一拖再拖，物业

管家最近甚至用“过了质保期”说

事，群里怨声载道。

4月11日，记者联系阳光城壹号
官邸物业公司核实此事，从一位代姓

前台工作人员处了解到，物业确实收

到了不少业主的求助，她会将采访诉

求上报上级部门。4月12日晚上6时30
分，物业公司的孔经理打电话告知记

者，物业公司拒绝接受采访，对于《阳

光报》记者的采访诉求已经上报给阳

光城集团的客关部王经理。4月13日，

记者在不同时段分别拨打了孔经理

提供的尾号为5813的客关部王经理
的电话，但均未接通。截至发稿时，该

小区物业公司和开发商都没有给出

任何回复。

业主黄先生说，他现在的诉求很

简单，就是尽快修复漏水点，因漏水

造成的壁纸损坏等问题也要一并进

行处理，同时签订协议，约定维修后

依然出现原有问题的解决办法。

希望阳光城壹号官邸物业公司

和开发商阳光城集团能高度重视此

事，尽快解决漏水问题，为小区住户

营造一个安全舒适的居住环境。

根据阳光城壹号官邸的业主提

供的《购房合同》第37页附件九关于
质量担保的证明：屋面防水工程，有

防水要求的卫生间、房间、墙面、地下

室的防水及防渗漏、管道等为5年。
阳光城壹号官邸小区业主反映

的房屋漏水问题何时解决？让我们拭

目以待。

阳光城壹号官邸物业公司与开发商面对房屋漏水“躲猫猫”

阳光城壹号官邸多套精装房漏水

阳光讯（记者张华通讯员张宇

文/图）4月18日，第九届中国广州国际
投资年会暨2023福布斯中国创投高
峰论坛在广州市举办，年会以“投资广

州，投资未来”为主题，聚集企业家、专

家、学者、商协会、驻穗领事等100余
人共享商机，围绕数字化、绿色化、国

际化战略定位，聚焦高水平开放、智

能制造、大健康等产业发展趋势，描

绘广州高质量发展新图景。

本届投资年会共有来自美国、

法国、德国、日本、荷兰、新加坡等国

家的443个签约项目，其中制造业项
目有172个，占总项目数的约四成。

从1月28日广东召开高质量发展大会
到广州国际投资年会，在短短80天时
间里，一系列重大项目签约动工，一

大批跨国企业增资加码。据悉，2023
年第一季度，广州开工、签约项目达

460多个，总投资超6800亿元；全市预
计实际使用外资超过145亿元，继续
保持增长态势。

年会中，安利（中国）总裁余放作

为企业代表发言。她表示，安利公司高

度重视中国式现代化进程中的巨大战

略机遇，今年3月宣布投入6亿元人民
币对广州生产基地实施为期5年的升
级改造计划：全面升级基础设施和生

产设备、引进先进生产技术、优化全球

产能布局，以满足安利全球未来三十

年的产品供应需求；与广州开发区合

作建设、共同运营安利研发中心及大

健康共享平台。这些举措将有力推动

安利供应链体系的高质量发展、融入

国内国际双循环的新发展格局，为建

设大健康现代化产业体系贡献力量。

据介绍，安利1992年在广州开发
区选址建厂，1995年正式运营，现生产
包括营养保健食品、美容化妆品、个人

护理用品、家居护理用品及家居科技

产品在内的500多款产品，产值占到安
利全球的45%，辐射支持50个安利海外
市场。安利（中国）已稳居安利全球最

大市场长达20年，2022年在华销售额
取得了两位数的同比增长。

着眼未来，安利将全面落地一系

列本地化运营举措：包括在中国建立

自有农场，探索智慧有机农业

发展；与中医药领域科研机构

密切合作，利用企业研发优势

和全球营销体系，推动中草药

的现代化和国际化进程；携手

上下游合作伙伴打造低碳绿色

的生产物流体系。安利将在绿

色营养产业链上与利益相关方

深度融合发展，共创高质量发

展新价值，共享中国式现代化

新成果。茵愚

安利（中国）总裁余放在第九届
中国广州国际投资年会上发言
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